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Me di cuenta de algunas cosas que necesitan ser tratadas.

Lo más irritante que uno puede hacerle a Satanás, no es maldecirlo, porque 
las maldiciones no lo alcanzan, sino tergiversarlo. Esto realmente atrae su 
ira más que cualquier otra cosa. Observen que su enemigo, por supuesto, 
se  dedicó  en  un  99%  a  tergiversarlo,  y  a  convertirlo  en  un  monstruo 
espantoso y demás. Sabían que no podrían dañarlo de todos modos. Así 
que en su lugar dañaron la forma en que el mundo lo veía.

Ahora hay algo de lo que hay que hablar, es que la gente necesita bajarse 
de algunos memes que siguen recreando.

Muchas  personas  no  respetan  lo  que  se  les  ha  dado.  Hace  cien  o 
doscientos años, si vas a tu linaje, puede que veas que la gente no sabía 
escribir, deletrear su nombre u otras cosas. Incluso si eran algún tipo de 
realeza, no sabían cómo limpiar su aura, o chakras, y si tenían conocimiento 
espiritual eran de los MUY afortunados, el 0,1% del planeta.

Esto no es una broma. Satanás decidió en la Era de Acuario ayudar a la 
humanidad a recuperarse. Muchas personas han perdido la comprensión 
del  pasado  debido  a  que  nunca  entendieron  la  historia.  Esto  es  en  el 
espectro mas grande de vivir en un mundo donde nada excepto el shekel 
tiene valor. Esto hace que la gente sea retrasada y (((codiciosa)))).

La gente no sabia como escribir, en muchos lugares, y mucho menos como 
limpiar su aura o trabajar en sus chakras. Esto era conocimiento superior y 

1

https://web.archive.org/web/20170724024917/http:/josministries.prophpbb.com/topic19817.html#p101611


elevado. Durante algunos miles de años, solo los judíos sabían esto, y muy 
poca gente por admisión oral, o magos al azar. Muchas personas que lo 
sabían, prefirieron sacrificarse y morir, que compartir este conocimiento con 
el enemigo (Como los Druidas).

Ahora que se da gratis, tenemos tres resultados potenciales.

1. La gente que valora esto y respetuosamente avanza, sin mucha mierda.

2. Reinas dramáticas del siglo 21 que asumieron automáticamente que eran 
Dioses o el eje del universo, porque usan los medios de los Dioses.

3.  Gente  a  la  que  le  importa  un  carajo  y  simplemente  descarta  la 
información, o la trata con la mayor falta de respeto.

Dependiendo  de  la  categoría  a  la  que  pertenezcas,  avanzarás  (o  no 
avanzarás) en consecuencia. La primera categoría es obviamente la mejor y 
la más sagrada de todas, por así decirlo.

La gente necesita también algunas lecciones de propaganda.

Por  algo eres un ser  humano.  Por  supuesto,  por  un exceso de manga, 
anime o lo que sea, falta de respeto infantil,  mucha gente ha perdido el 
contacto con la realidad. En casos delirantes extremos, más con meditación, 
las adicciones al delirio como con drogas y otras cosas, escalan a otros 
lugares (que escalarían de todos modos con o sin meditación ya que esto 
es un defecto del carácter).

Algunas personas empiezan a pensar que son Papá Noel o cualquier otra 
cosa, que se merecen el planeta a sus pies. Empieza a formarse una idea. 
Esto no es diferente de los drogadictos, pero al menos, el avance espiritual 
no hace mal a la gente. Rectifica.
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Eso no es negativo en si mismo...parcialmente. Un niño de cinco años que 
piensa que es Lionel Messi, eso es bueno para ellos para que aprendan a 
hacer ejercicio. Sin embargo, a los 12 años comprenderán que tal vez no 
sean Lionel Messi. Y entrarán en una rabieta de los 12 a los 15, al darse 
cuenta de que no van a liderar a Brasil o Argentina en la Copa del Mundo o 
algo así. Entonces, ¿qué queda? 3 años de berrinche desperdiciados.

Si supieran la Verdad desde los 5 años, ahora, serían excelentes en un 
campo o algo así. Más bien, nadie impidió que estas personas siguieran el 
camino  de  retraso.  Así  que  la  persona  pasa  la  edad  de  15  a  30, 
compartimentando un error cometido antes. Y diciendo «Jódete dios» en 
cada momento de su vida por no haber cambiado antes.

Porque adivina que, excepto Satanás (cuyo nombre es Verdad) nadie mas 
se preocupa de que la  gente  entienda ninguna Verdad.  En absoluto.  El 
mundo se basa en la mentira y funciona alrededor de la mentira desde hace 
siglos.

Lo mismo pasa espiritualmente. El 90% de las personas se dedican a hablar 
y a decir cosas. Ninguna acción, ningún trabajo, y ningún avance es dado. 
He conocido a más de 200 Dioses supremos detrás de pantallas de PC, 
escribiendo incoherentemente también, todos estos años. Materialmente, no 
pueden ni atarse los cordones de los zapatos, aunque tengan las llaves de 
la  inmortalidad,  como se  ha  afirmado  algunas  veces.  A  medida  que  se 
vuelven flácidos y crecen, se dan cuenta de que no eran Lionel Messi o 
Akhenaton o algo así. Es una experiencia inquietante.

Cuando  hay  urgencia  y  necesitan  verdadero  poder  espiritual  y  ayuda, 
simplemente  no  está  ahí.  ¿Por  qué?  Porque  dedicaron  su  tiempo  a 
cagarse  encima  en  lugar  de  avanzar. La  vía  rápida  para  avanzar  es 
avanzar, no cagarse en uno mismo. Esto es debilidad manifestada en la 
dirección inversa de mentirse a uno mismo todo el tiempo para llenar un 
vacío, para llenar huecos en el alma.
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No necesitas tonterías para llenar lo anterior. Simplemente trabaja por una 
visión mayor y ella te llenará. Avanza y serás poderoso sin necesitar falsas 
razones para ello.

El  conocimiento  es  irrespetado  y  descartado  por  aquellos  que  no  son 
sabios. Noto por ejemplo, que la gente lanza a los de afuera o a la gente 
que no conoce, sobre los grises y los reptilianos. Por supuesto, haciendose 
parecer completamente,  de plano retrasados.  En otras palabras,  esto es 
como ir a la cara de alguien y murmurar mantras extraños que aprendes en 
tu iniciación. Te tomarán por retrasado, culto, tonto y cosas peores.

Permíteme decirlo así. Entre un retrasado que se cree el señor supremo del 
cosmos y no vale nada, y un simple mago del bosque que está en sintonía 
con  la  naturaleza  y  la  experiencia,  pueden  destruir  al  retrasado  de  un 
plumazo.  Que los  wiccanos y  demás estén  en  el  engaño.  El  satanismo 
espiritual es para la Verdad.

Eres un humano, estás practicando las artes de los Dioses, eres sus hijos e 
iniciados, estás participando en una gran guerra espiritual por la liberación 
de la humanidad, que a la mayoría de la gente le jode siquiera pensar en 
resolver. No hay necesidad de más aspavientos. Eres asombroso sólo en 
eso.  Ahora  bien,  más  asombro  se  consigue  superando  obstáculos,  y 
trabajando para progresar tú mismo y en general.

La  importancia  no  se  construye  sobre  ideas  vanas,  ni  siquiera  sobre 
recuerdos  de  vidas  pasadas...  Hay  que  mantenerla,  hay  que  hacerla 
avanzar, hay que hacerla crecer de nuevo, hay que mantenerla viva, por así 
decirlo.  Todo  lo  que  te  impide  avanzar  es  un  enemigo,  aunque  sea  el 
engaño más dulce. Mientras actúe como un obstáculo para tu avance, hay 
que dejar que se marchite.

En cuanto a las vidas pasadas, vendrán a ti, por así decirlo, sin necesidad 
de  engaños.  Lo  importante  es  crecer.  Todas  las  personas  cuando  se 
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reencarnan, se olvidan (esto lo hacen las entidades malignas mencionadas 
en el  judaísmo, que son ángeles del  enemigo básicamente)  la  gente se 
OLVIDA de las cosas. Los judíos fomentan esto canalizando el engaño en el 
mundo, y la ceguera espiritual. Estamos luchando contra esto.

Mantenga un ojo critico sobre cualquier cosa. El satanismo se trata de 
mantener un ojo critico. Tu primera prioridad NO es engañarte a ti mismo, 
sino AVANZAR aplicando el conocimiento. Inventarse historias y chorradas 
no le convierte a uno en Dios. TRABAJAR PARA LLEGAR A SERLO ES LO 
QUE LE CONVIERTE A UNO EN DIOS....

Creerte importante y con derecho no te hará tener derecho. El avance y el 
progreso lo harán.

Ahora,  cuando uno conoce la  Verdad,  hay  un  sentido  de  urgencia. 
Vemos  este  mundo  desde  arriba,  y  en  más  de  un  sentido,  se  está 
hundiendo.  Esta  visión  es  extremadamente  consumidora,  pero  necesitas 
aprender a mantener la calma, y recordar que los Dioses también están en 
control  de la  situación.  Lo entiendo completamente,  y  todos sentimos lo 
mismo. Yo lo hago, tú lo haces, y todos lo hacen. Si no lo haces, no estás 
entendiendo realmente lo que está en juego. Esto no justifica lo anterior.

Por último, si Satanás quisiera que la gente se creyera astronauta o «Dios» 
sin serlo, no me tendría aquí escribiendo esto para todos vosotros. Somos 
humanos, y estamos aquí para luchar contra el enemigo análogo, que son 
los humanoides del enemigo. En otras palabras, dejemos que los Dioses 
hagan su trabajo, y nosotros el NUESTRO. Los asuntos «celestiales» son 
para discutirlos y porque Satanás quiere que la gente conozca una imagen 
más amplia.  No porque quiera que pierdan el  tiempo pensando que son 
princesas.

En otras palabras, saber algo no te hace digno de ello. Te hace digno ser 
digno de ello, aplicarlo y darle el respeto necesario.
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Aquellos que no hagan lo anterior,  se retrasaran de ver los Poderes de 
Satanás, las promesas materializadas, y su conocimiento. Esto es triste, ya 
que la gente se retrasa a si misma.

Traten el conocimiento con santidad, y respeto. A los Demonios también, si 
alguna vez deseas conocer los 'poderes reales' por así decirlo.

Aplica  el  poder  de la  Verdad y  busca la  VERDAD ante  todo,  porque la 
Verdad es poder, y no el poder en sí mismo la Verdad.

Por  último,  lo  más  encomiable  en  lo  que  entran  todas  las  personas 
espirituales, es el período alquímico del Caos. Este período está lleno de 
dudas, delirio o paranoia (dependiendo de la negatividad o inestabilidad y 
problemas que cada persona alberga en sí misma para empezar). Después 
de este período el practicante resucita como de entre los muertos, y es una 
persona nueva, que es capaz de tomar el destino en sus propias manos.

¡SALVE SATYAN!

¡¡¡SALVE A TODA NUESTRA GENTE Y CAMARADAS SATÁNICOS!!!
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